
Ce qui me rend

heureuse, c'est surtout

mon travail : je suis

infirmière aux

urgences... Et de pouvoir

soulager la souffrance

des personnes, et de voir

leur visage se détendre

après les avoir pris en

charge.

Brigitte 47 ans Wattrelos
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